

**Herzlichen Dank
für Ihre Stimme!**



Gemeindewahlen 27. März 2022

**Unser Engagement.
Mehr Grüningen.**

Daran arbeiten wir.



Unsere Kandidatinnen und Kandidaten für ein starkes Grüningen



BISHER

BISHER

Sascha-Max Steinegger

Susanne Gutknecht

Walter Moser

Wieder in den Gemeinderat

«Für eine lebenswerte und zukunftsfähige Gemeinde braucht es eine gute Durchmischung der Generationen, eine gute Infrastruktur, gesunde Finanzen und aktive Vereine.»

Chef Ausbildung & Entwicklung, Jahrgang 1969, mit Unterbrüchen seit 1969 mit der Familie in Grüningen wohnhaft.

Wieder in den Gemeinderat **Unterstützt von der FDP**

«Als Gemeinderätin möchte ich begonnene Projekte weiterverfolgen und mit sinnvollen Lösungen zur Gestaltung unserer lebenswerten Gemeinde beitragen.»

Marketingfachfrau und Journalistin, 1966, seit 27 Jahren in Grüningen wohnhaft, langjähriges Kulturkommissionsmitglied.

Neu in den Gemeinderat

«Gerne setze ich meine Berufs- und Führungserfahrung ein, für ein gesundes Gewerbe mit attraktiven Arbeits- und Ausbildungsplätzen, einer gut erhaltenen Infrastruktur für die Einwohnerinnen und Einwohner Grüningens in allen Lebensphasen und stabilen Finanzen sowie einem aktiven Vereinsleben.»

Projektleiter und Kundenbetreuer, 1958, seit 1994 mit meiner Familie in Grüningen wohnhaft.

Wieder in die Fürsorgebehörde

«Betroffenen mit angemessenen Mitteln wirkungsvolle Hilfe zur Selbsthilfe anbieten.»

Schulische Heilpädagogin, 1966, mit kurzen Unterbrüchen seit 1967 in Grüningen wohnhaft.

BISHER

Gudrun Kunz

Wieder in die Fürsorgebehörde

«Mit meiner beruflichen Erfahrung dem Menschen zweckmässig helfen und damit mittelfristig die Fürsorgelast der Gemeinde reduzieren.»

Leitende Betreibungsbeamtin, 1977 in Zürich geboren, verheiratet. In Grüningen seit 2000 wohnhaft.

BISHER

Manuela Ruckstuhl

BISHER

Matthias Huber

Wieder als RPK-Präsident

«Als Präsident durfte ich ein gutes Team aufbauen. Zusammen stellen wir eine effiziente und wirkungsvolle Rechnungsprüfung sicher.»

Kfm. Angestellter, 1966, in Grüningen wohnhaft seit 1991 mit meiner Frau Annemarie Huber-Heierle und unseren beiden Kindern.

Wieder in die RPK

«Mit gesunden Gemeindefinanzen künftige Investitionen ermöglichen. Wachsenden sozialen Ausgaben mit einem haushälterischen Umgang begegnen.»

Kaufmännische Angestellte mit Weiterbildung Sachbearbeiterin Rechnungswesen, 1966, in Grüningen mit meiner Familie wohnhaft seit 2000.

BISHER

Caroline Schrag

BISHER

Edwin Stähli

Wieder in die RPK **Unterstützt von der FDP**

«Als Berater sind mir Transparenz und eine offene, verständliche Erläuterung der oft komplexen Finanzgeschäfte wichtige Anliegen.»

Betriebsökonom HWV, Coach, Berater und Impulsgeber, 1958, in Grüningen wohnhaft seit 1995.